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ATA DA MESA SETORIAL 
 

 
Aos 29(vinte e nove) dias do mês de abril de 2019, às 11h na sala da Superintendência do 

Instituto Dr. José Frota-IJF, compareceram os representantes da MESA SETORIAL. A ata 

anterior foi devidamente assinada por todos os presentes. Nessa ocasião foi apresentada 

pela sra. Ana Miranda, representante do SINDIFORT a pauta da reunião (em anexo), lido 

um por um dos tópicos constantes da citada pauta ficando assim deliberado: que será 

avaliado pela administração a situação das técnicas de enfermagem do setor de UTI que 

auxiliam os médicos nos dias feriados; Que a discussão sobre o pedido de licença prêmio 

em pecúnia será pleiteado junto a SEPOG; Foi entregue pelos representantes dos 

sindicatos para análise da Gestão do IJF uma mensagem e uma MINUTA DO PROJETO DE 

LEI sobre a proposta de alteração do  PCCS;  Será solicitado junto à COMISSÃO DE 

TITULAÇÃO DO IJF pronunciamento sobre os pareceres emitidos acerca dos pedidos dos 

servidores quanto a Gratificação de Titulação Acadêmica - GTA e Incentivo de Titulação 

Acadêmica – ITA; Quanto aos tópicos constantes na pauta para o item 5 (promoção de 

saúde para os trabalhadores) os subitens ‘a’ e ‘b’ estão em consonância e no que diz 

respeito a ginástica laboral será analisada; Quanto ao CORAL, será resgatado o processo 

que já está em andamento para verificarem a fase em que se encontra; Será encaminhado 

pela superintendência um ofício à Guarda Municipal solicitando o aumento do 

quantitativo de guardas no IJF; Foi informado pela Superintendência que  houve a 

instalação de câmeras ficando atualmente em torno de 160(cento e sessenta) câmeras 

instaladas. Que a segurança é prioridade para administração do hospital; Que os 

acompanhantes já estão sendo monitorados no seu ingresso no hospital; Que as 

reivindicações quanto criar um espaço para convivência e estudo para os enfermeiros e 

efetivar oferta de espaço de convivência para os trabalhadores já estão contidos no 

quesito sobre a “Saúde dos Trabalhadores’ e serão observados quando da estruturação da 

emergência do IJF 2; Que as reuniões já são realizadas mensalmente com as 

Coordenações, porém, serão mais estimuladas a presença para participação de todas as 

coordenações e o repasse das informações abordadas nas reuniões para os demais 

servidores. Foi deferido que será enviada por email a Ata dessa reunião para alterações 

(se houver) e conhecimento e aprovação de todos. Nada mais havendo a tratar a reunião 

foi encerrada com apoio de todos os presentes. 

 

 


